

# 報到流程

已事先繳費

第一天請依**身分證最後一碼**至對應的報到櫃台辦理報到

告知櫃檯人員**身分證末三碼**，及**姓名**以領取報到卡及資料袋

櫃檯人員掃描報到卡上的Qrcode，掃完QRCode才算報到成功哦！

未事先繳費

填寫資料、繳交費用

領取報到卡及資料袋

櫃檯人員掃描報到卡上的Qrcode，掃完QRCode才算報到成功哦！

第一天

每日簽到時間:上午9:00中午12:00

簽退時間為下午3:00後

## 事先繳費報到櫃台

ID No.1、2

ID No.3、4

ID No.5、6

ID No.7、8

ID No.9、0

現場繳費  
櫃檯

大陸、日  
本、韓國  
報到櫃台

## 領取報到卡

掃描報到卡  
QR CODE 辦理報  
到、刷退

The 4th International Congress of Dental Technology

林美麗

iOS

android

牙體技術學會收據

日期：中華民國106年05月27日

項目	金額	日期	金額
總計金額		共計 (NT\$)	

牙體技術學會收據

日期：中華民國106年05月27日

項目	金額	日期	金額
總計金額		共計 (NT\$)	

# 領取報到卡

掃描報到卡  
QR CODE 辦理報  
到、刷退

The registration card is divided into four quadrants. The top-left quadrant is dark blue with the text 'ICDT 2017 The 6th International Congress of Dental Technology' and a QR code. The top-right quadrant is light blue with the 'iOS' logo and a QR code. The bottom-left quadrant is dark blue with the name '林美麗' and a QR code. The bottom-right quadrant is yellow with the 'android' logo and a QR code. Below the card are two identical receipt forms. Each receipt form has a title '牙體技術學會收據' (Dental Technology Association Receipt) and a date '中華民國 106 年 05 月 27 日'. The receipt forms include a table with columns for '項目' (Item) and '金額' (Amount), and a total line at the bottom.

牙體技術學會收據  
統一編號：70040011  
臺內社字第XXXXXX號 負責人：鍾世仁

茲收到：先生/小姐 日期：中華民國 106 年 05 月 27 日

項目	金額	項目	金額

總計新台幣 仟 佰 元整 (NT\$ : )

牙體技術學會收據  
統一編號：70040011  
臺內社字第XXXXXX號 負責人：鍾世仁

茲收到：先生/小姐 日期：中華民國 106 年 05 月 27 日

項目	金額	項目	金額

總計新台幣 仟 佰 元整 (NT\$ : )